

4 MUJERES EN LA SALA MUNICIPAL DE EXPOSICIONES

Como una anticipación al III SALON FEMENINO DE ARTE ACTUAL, cuatro mujeres pintoras, se presentaron en la Sala Municipal de Exposiciones el próximo pasado mes de agosto. Estos fueron Esther Boix, Claude Collet, Concha Ibáñez y Asunción Raventós, Grupo destacado y vario ya que ninguna de sus componentes realiza un mismo tipo de obras.

El conjunto resultó elogiable y digno de verse y el público, a pesar del agobiante calor, desfiló por la Sala Municipal haciendo, de él, los más diversos comentarios prueba del interés que supo despertar.

ASUNCION RAVENTOS delegada en Barcelona del III Salón Femenino de Arte Actual, primer premio de Grabado Moncada y primer premio de la Real Academia de Bellas Artes, premio Sedó Peris-Mencheta y premio de la Diputación Provincial de Barcelona, destacó del conjunto por cuatro grabados abstractos en color, muy sugestivos.

ESTHER BOIX, la ampurdanesa, de Llers, con una larga vida de artista en su haber, —posee el título de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, becaria del Gobierno francés, con bolsas de estudio de nuestro país y habiendo participado en infinidad de exposiciones, individuales y colectivas, y en las Bienales Hispano-americanas— figurativa cien por cien, presentó fiel a su estilo, cinco pinturas y dos dibujos que recuerdan a los retablistas.





Pintura Rápida en Tossa

Se celebró en Tossa de Mar el tradicional Concurso Internacional de pintura rápida que ha entrado este año en su octava edición. El concurso fue creado en 1957 por el Ayuntamiento de Tossa y su prestigio ha venido en aumento cada año, hasta alcanzar esta fama internacional que posee en la actualidad. Participaron numerosos artistas, en su mayoría jóvenes.

El discurso fue pronunciado por el mantenedor don Lope Mateo, haciendo una magistral descripción de Tossa, terminando para estimular a la juventud artística para que siga produciendo obras dignas de su ingenio, ya que Tossa les abría las posibilidades del triunfo. Entre los artistas premiados hay Juan Granados Llimona, Francisco Cabré, Juan Martí, Ramón Barnadas (Premio especial de la Dirección General de Bellas Artes), Emilia Xargay, Ramón Castells, Charles Pardell, etc. En la fotografía vemos el momento de la entrega de los premios primero y de la Dirección General de Bellas Artes, a manos del Subsecretario de la Gobernación, señor Rodríguez de Miguel, y Gobernador Civil, Sr. Hellín Sol.



Grupo Gerona

En el Palacio de Cultura de la Exma. Diputación se celebró la exposición de pintura y escultura del Grupo Gerona, con la colaboración de la Diputación Provincial y Ayuntamiento de Gerona. La exposición resultó un gran éxito y en la fotografía vemos a los miembros del jurado visitando la exposición.

